



The 恵中

自らを磨き豊かに生きる
～優しく 強く 伸びやかに～

*今年度の重点教育目標

「自ら学び ともに伝えあい 高めあう力の育成」
～「コミュニケーション力」と「挑戦心」の向上～

学校ホームページ <http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0120004>



ふるさと「恵庭」を愛し、地域を発展させる人になることを願って

校長 工藤 雅人

早いもので、令和6年度の前期の前半が終了します。今年度の初めに、校長の私から生徒の皆さんには「多様性を理解し、優しさと思いやりのある学校にしましょう」と話をしました。この前期を振り返って、生徒の皆さんは恵庭中学校が「優しさと思いやりのある学校」となるよう多様性を理解し、他者の事情や心情を慮る言動ができたでしょうか？

私は4月から恵庭中学校の生徒の皆さんの様子を見ていましたが、授業に真剣に取り組んでいる様子、各種の行事、生徒会の活動や部活動などに積極的に取り組んでいる様子に本当に感心しました。恵庭中学校の生徒はとても「良い」ですね。特に、すれ違うときに皆が朗らかに挨拶をしてくれるのが本当に嬉しいです。もちろん、調子に乗ったり、間違えた行動をしたりすることもありましたが、その都度、反省し行動を修正することもできており、それもまた良いなあと思います。でも、もっと良くなるとも思います。たくさん学んで、人の気持ちの理解を深め、優しく思いやりのある温かな学校となるよう、それぞれに考え、行動して下さい。

さて、私が恵庭市に赴任してきて3か月が経ちました。恵庭に住んで思うことは「とても住みやすく、いい街だな」ということです。仕事柄、北海道の色々な街に住みましたが、街の規模もちょうど良く、適度に便利で不自由なく、自然が多いところも魅力的です。生徒の皆さんにとっては当たりまえのことで、意識することもないでしょう。しかし、ふるさとのよさは住んでいるときには中々実感できないもので、離れてみて感じるところも多く、なんとも言えない特別な感情があるものでもあります。

そして、この当たり前の住みやすさは、なにもしないで与えられるものでもないのです。皆さんが日々過ごす学校に関することはもとより、衣・食・住が整い安心して生活できるためには、とても多くの金銭とたくさんの人の労力が関わって実現しています。中学生である皆さんは、現在はそれを楽しむだけの存在ですが、そうした中で自分の進路（進学だけではなく大人になってからのキャリアまで）を考えると、ふるさと恵庭に貢献できることはないかという視点を大切にしてほしいと思います。みんなを育て、みんなにとって大切な人たちが住んでいる地域に対して、特別な思いを持ち、発展し続けることに貢献できる人になることを切に願います。そのためにも、今できることを精一杯頑張ってください。恵庭中学校で学ぶことの意味はここにあると思っています。

いよいよ明日からは夏休みです。学校を離れ、家庭や地域で有意義に過ごして下さい！



健闘！管内中体連、全道大会へ

7月12日(金)13日(土)石狩管内中体連大会が行われ、本校からは、軟式野球、サッカー、バレーボール男子、バスケットボール男女、卓球男子団体・個人、卓球女子団体・個人、バドミントン女子個人が参加しました。その中で卓球男子個人で1人、卓球女子個人で2人が稚内市で行われる全道大会に出場します。陸上は7人が函館市にて、体操新体操は3人が江別市にて、水泳は1人が札幌市にて行われる全道大会へ出場します。

中文連、吹奏楽コンクール

6月27日(木)管内中文連音楽発表会が千歳市で開催され、吹奏楽部が出場し素晴らしい演奏を披露しました。また、8月6日(火)にはコンサートホールkitaraで開催される吹奏楽コンクール札幌地区大会にも出場します。夏休み中にさらに磨きをかけて、練習の成果を出し切る演奏となることを願っています。

恵庭市「なかよしさわやかDAY」

市内小中学校の代表生徒が集まり、「なかよしさわやかDAY」が7月23日(火)に市民会館で行われ、本校からは代表として生徒会役員の4名が参加しました。いじめをなくすためにはどうしたらよいかについて、各学校の取組を発表し、意見などを交流しながら、考えを深め、それぞれ自分の学校での次の取組につなげていきます。本校でも他校の活動を参考にして、11月に実施する恵庭中学校「なかよしさわやかDAY」に向けて全校生徒で心ひとつに進めていきます。

いじめアンケートの実施

本校では、年2回いじめアンケートを実施し1回目は6月に行いました。その後、面談等で内容の確認や指導を行っています。内容は「悪口を言われた」「からかわれた」等で13件ありました。最近、SNS関連の問題が増えており、本校でもトラブルが起きています。スマホの利用についても再度、学校と家庭で協力して指導していく必要があります。本校では、未然防止に努めるとともに、生徒に寄り添った対応を進めます。疑問なことや心配なことがありましたら、学校まで連絡をお願いします。

いじめ、友人や親子関係など中学生用の相談窓口について

日常生活の様々な悩みについて、毎日24時間対応している相談窓口があります。学校や友達、保護者にも相談できないときなど、悩みを抱えこまないで相談してほしいと思います。先日、生徒に一覧を配布しました。ご家庭でも確認してください。



7・1 恵庭探検隊



7・5 3年大学訪問



7・5 読み読みの会



7・12 管内中体連



7・12 ミュージックフェスティバル



7・18 SOSの出し方教育

有意義で安心安全な夏休みにしましょう

31日間の夏休みが始まりますが、安全を心掛けて充実した生活を送ってください。とくに、自転車利用時の交通事故や川での水難事故、SNSトラブル(巻き込まれない・巻き込まない)など、普段より気が緩みがちになりますので十分な注意を心掛けてください。ご家庭での指導や声かけもお願いします。

部活動顧問変更のお知らせ

以下のように部活動顧問を変更しますので、お知らせいたします。

- ◆男子バスケットボール部 : 山田 明、石山 慎一
- ◆女子バスケットボール部 : 中村 大介、鈴木 昂大

8月の行事予定

日	曜	学校行事
1	木	
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	吹奏楽コンクール
7	水	
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	山の日
12	月	振替休業
13	火	学校閉庁日
14	水	学校閉庁日
15	木	学校閉庁日
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	安全点検日
22	木	会議日
23	金	会議日
24	土	
25	日	
26	月	全校集会 代議専門委員会 交通安全指導③ 読費納入日 夏休み作品展(～29日)
27	火	交通安全指導③ 読費納入日 夏休み作品展(～29日)
28	水	市内中体連新人戦社行会 夏のフリー参観日 朝学習前期期末
29	木	
30	金	市内中体連新人戦①
31	土	市内中体連新人戦②

8/28(水)夏のフリー参観日が予定されています。今回は新人戦社行会の様子もご覧になれますので、是非ご参観ください。